

Kurzprotokoll der Gemeinderatssitzung vom Mittwoch, 23. März 2022, 18:00 Uhr, Rathaus

Protokoll der Sitzung vom 23. Februar 2022

Das Protokoll der Gemeinderatssitzung vom 23. Februar 2022 wird genehmigt.

Ersatzwahl eines Mitgliedes der Fürsorgebehörde für den Rest der Legislatur 2019 - 2023 (Nachfolge Christina Thalman, Fraktion Die Mitte/EVP)

Der Gemeinderat wählt Ramon Portmann per 1. April 2022 einstimmig für den Rest der Legislatur 2019 – 2023 in die Fürsorgebehörde.

Interpellation «Stadtbus-Spezialtageskarte für das Wochenende» von Gemeinderat Alfred Bloch

Die Diskussion wird vom Gemeinderat einstimmig gewünscht und die Interpellation wird beraten.

Botschaft Nr. 32 «Teilrevision des Reglements über die Besoldung der Mitglieder des Stadtrates (Umsetzung Unvereinbarkeit)»

Der Gemeinderat stimmt dem Antrag der Botschaft mit folgenden Anpassungen gemäss Anträgen der GPK Finanzen und Administration einstimmig zu:

Art. 7, Abs. 2 lautet wie folgt:

«Das Stadtpräsidium hat allfälliges Einkommen als Mitglied des Grossen Rates und seiner Kommissionen der Stadtkasse abzuliefern. Gleiches gilt für ein während der Übergangsfrist nach Art. 3a von 9 Monaten erzielttes Einkommen als Mitglied des Stände- oder Nationalrates und derer Kommissionen.»

Art. 10, Abs. 2 lautet wie folgt:

«Die Änderungen gemäss Teilrevision vom [Datum der Gemeinderatssitzung] treten per 1. Juni 2022 in Kraft.»

Dieser Beschluss untersteht dem fakultativen Referendum. Die Referendumsfrist beginnt am 24. März 2022 und endet am 9. Mai 2022.

Botschaft Nr. 33 «Ersatzbeschaffung von zwei Modulfahrzeugen für die Feuerwehr Frauenfeld: Kreditantrag für insgesamt 839'600 Franken (Bruttokredit)»

Der Gemeinderat stimmt dem folgenden Antrag der GPK Finanzen und Administration einstimmig zu:

«Die Ersatzbeschaffung des Ölwehrfahrzeugs mit einem Nettokredit über 355'573 Franken (inkl. Mehrwertsteuer) wird bewilligt.»

Der Gemeinderat stimmt dem folgenden Antrag der GPK Finanzen und Administration einstimmig zu:

«Die Ersatzbeschaffung des Zubringerlöschfahrzeugs neu als Modul- und Lüfterfahrzeug mit einem Nettokredit über 193'431 Franken (inkl. Mehrwertsteuer) wird bewilligt.»

Eingereichte parlamentarische Vorstösse

Es wurden folgende Vorstösse eingereicht:

- Motion «Einbahn als grosse Chance für die Entlastung der Innenstadt» der Gemeinderäte Stefan Leuthold und Lorenz Weber
- Motion «Frauenfeld heizt ohne Erdgas» der Gemeinderäte Stefan Leuthold, Pascal Frey, Anita Bernhard-Ott und Michael Pöll

- - -

Die Details dieser Gemeinderatssitzung sind dem ausführlichen Protokoll, das nach Genehmigung durch den Gemeinderat im Internet veröffentlicht wird, zu entnehmen.

* * *